

PELERINAGE

5 000 CARCASSES D'OVINS ATTENDUES

DEMAIN MATIN

TABLEAU DE LA DISTRIBUTION DE LA VIANDE DE SACRIFICE DE L'ARABIE SAOUDITE

Provinces	Lieux de réception	Nbre de carcasses	Dates
Kadiogo	Aéroport Ouaga	1600	19/08/86
Bulkieumé Sanguié	Koudougou "	250 150	19-08-86 "
Bazéga Nahouri	Kombissiri Pô	100 100	19-08-86 "
Oubritenga Sissili Zoundwéogo Sanmatenga	Aéroport Ouaga " " "	150 100 100 200	20-08 " " "
Boulgou Ganzourgou Gourma Kouritenga	Koupéla " " "	200 100 200 100	20-08 " " "
Comoé KénéDougou Houet	Bobo Bobo Bobo	150 100 650	20-08 " "
Passoré Yatenga	Yako Ouahigouya	150 600	21-08 "

Le Burkina, à l'instar d'autres pays africains tels le Tchad, la Mauritanie, le Niger, Djibouti, la Gambie, le Soudan, le Sénégal et le Mali recevra le mardi 19 août 1986 à 8 h, 5.000 carcasses de moutons. Cette viande ovine en

provenance d'Arabie Saoudite, résulte du sacrifice de la tabaski effectué par les pèlerins de l'année 1986. Elle sera servie gratuitement aux plus démunis de notre pays. (Voir tableau de distribution).

La première expérience de ce projet a débuté pendant la période du pèlerinage en 1983. 70.000 moutons ont été mis à profit et acheminés par avions aux réfugiés du Soudan et Djibouti et aux réfugiés afghans au Pakistan.

A la lumière de cette expérience concluante, le pèlerinage de 1984 a vu 186.195 moutons dont 144.000 ont été distribués à Djibouti, Bengladesh, Tchad, en Jordanie, République arabe du Yémen ainsi que dans les camps de réfugiés afghans. Lors du pèlerinage de 1985, il a été distribué 307.266 dont 180.458 ont été transportés puis distribués à Djibouti, au Bengadesh, au Tchad, au Burkina, en Mauritanie et au Mali.

Cette année, l'opération a été élargie. On compte mettre à profit 350.000 moutons. En vue d'assurer le succès de l'opération de réception et de distribution de cette viande dans notre pays, une commission interministérielle travaille d'arrache-pied depuis vendredi dernier.

Sur le plan de la salubrité, une équipe de l'inspection des viandes contrôlera dès l'arrivée la qualité du produit.

Dans les provinces bénéficiaires, il sera question de surveiller sa manipulation pour éviter qu'elle ne soit souillée, de vérifier que la distribution a bien lieu aux heures fraîches et d'engager les bénéficiaires à consommer très rapidement leur viande.

Le projet d'utilisation de la viande du sacrifice et la répartition aux ayants droits dans le monde musulman est exécuté par les soins de la Banque islamique de développement. Son représentant, M. Saleh Ismael Saleh séjourne dans notre capitale depuis jeudi dernier.



Ces carcasses de moutons seront distribués aux plus démunis (photo d'archives)